
Ratsfrau Hartmann regt an, das als Tischvorlage vorgelegte „Ergebnisprotokoll des Abstim-
mungsgespräches zur Verbesserung der Beteiligung von Kindern und Jugendlichen am 
20.04.2016“ als TOP in der nächsten Jugendhilfeausschusssitzung zu behandeln.  
 
Außerdem bittet sie um einen Sachstandsbericht betreffend den Umzug des AJZs. 


